

## Elda, cantera del boxeo de élite

07/01/2018



Alejandro Sánchez, Pablo Coy, Juan Manuel Martínez y José Quiles | Ramón de Haro.

El Club Deportivo Elda Box cuenta con una importante cantera de jóvenes que forman parte desde hace dos años del equipo olímpico del club, integrado por José Quiles, Pablo Coy, Alejandro Sánchez, Juan Carlos Sánchez y Adrián Creus. Su entrenador, Juan Manuel Martínez Martínez, explica que “es difícil conseguir campeones de España, pero estos jóvenes prometen pues tres de ellos están ya compitiendo y los otros están en edad de adquirir habilidades”.

En este sentido, cabe destacar el trabajo de José Quiles que lleva cinco años como Campeón de España y figura en el puesto veinte entre los mejores del mundo de su categoría. Quiles fue al Mundial en 2017 y quedó en octavo puesto con solo 20 años, lo que le

ha hecho estar nominado a mejor deportista masculino de Elda en los premios al deporte local, bajo el título Noche del Deporte Eldense, que se celebrará el próximo viernes. Su caso es excepcional puesto que cuando llevaba tan solo dos años entrenando se lo llevaron al Centro de Alto Rendimiento de Los Alcázares de Murcia y de allí a Madrid donde forma parte de la Academia Blume, y compite en la categoría élite. Este año se está preparando para participar en los Juegos del Mediterráneo, en el Campeonato de Europa sub 22 y el próximo 3 de febrero en la sede mundial del Boxeo en París, fichado por el equipo de Reino Unido.

Por su parte, Pablo Coy tiene solo 17 años y está en

la categoría Joven. Él también fue seleccionado para entrenar en el **Centro de Alto Rendimiento de Los Alcázares** con una beca, donde reside actualmente. En su caso -dice- comenzó a entrenar "porque **quería perder peso** y llegué a adelgazar 30 kilos en menos de un año, después **seguí porque el boxeo me aporta calma y tranquilidad**". Cuando comenzó a entrenar, a su madre, que es profesora de piano, no le gustaba este deporte, pero lo cierto es que desde entonces **su rendimiento académico ha mejorado**. En su día a día se levanta a las 6 de la mañana para entrenar, después va al instituto de 8:30 a 14:30 horas y por la tarde vuelve a entrenar. Ahora mismo **se está preparando para ir a las Olimpiadas del 2020**: "Tengo que clasificarme, es difícil porque hay mucha competencia. También quiero ir a los Juegos Olímpicos para Jóvenes en Argentina en 2019", afirma.



Pablo Coy quiere ir a los Juegos Olímpicos para Jóvenes en Argentina en 2019 | Jesús Cruces.

Algo parecido ha experimentado **Alejandro Sánchez**, el más joven, que lleva tres años entrenando y **con 15 años quedó el pasado año tercero en el Campeonato de España** por regiones y segundo por Clubes. También fue seleccionado para ir al **Centro de Alto Rendimiento de Los Alcázares**. El entrenador destaca que en este centro de Murcia "les exigen resultados o de lo contrario los echan".

El Club Deportivo Elda Box cuenta entre sus logros recientes haber conseguido importantes resultados en el Campeonato de España 2017 en Murcia con **tres oros, una plata y un bronce**, pero Juan Manuel Martínez recuerda que "**el boxeo es un deporte duro y si sufres alguna lesión como desprendimiento de retina se acaba tu carrera**".

El primer gimnasio de boxeo de Elda lo creó hace años Fernando Huertas y debido a la gran afición que hay en la ciudad, Juan Manuel Martínez y su hermano Felipe, que actualmente es presidente de la Federación Española de Boxeo, decidieron abrir este gimnasio.

**Juan Manuel Martínez lleva 18 años entrenando a los jóvenes boxeadores eldenses**: "En este momento hay **50 jóvenes, de ellos tres chicas de entre 14 y 15 años van a competir este año**, y el resto se está preparando", señala. Añade que "es difícil conseguir crear campeones de España. **José es un caso excepcional, tiene un talento innato y pensamos que llegará lejos, de hecho si va a las olimpiadas sería el primer eldense en participar en este evento y después podría dar el salto a la categoría profesional**".

Añade que a su gimnasio acuden chicos con problemas de autoestima y en un año les cambia todo: "Se trabaja por compañeros y si te van a golpear te ayudan a saber reaccionar. Es muy útil para jóvenes con problemas de acoso escolar o cuando se sienten inseguros. También infundimos valores y metas a corto plazo como conseguir medallas en distintos campeonatos".



Quiles muestra un talento innato y su objetivo es ser el primer boxeador eldense en participar en unas olimpiadas | Jesús Cruces.

## Noticias relacionadas

[El joven púgil eldense José Quiles estará en el Campeonato Mundial del Boxeo](#)

[El eldense José Quiles se clasifica para el Mundial de Boxeo](#)

[El boxeador eldense José Quiles, campeón del Spanish Legends](#)

[El boxeador José Quiles podría convertirse en el segundo deportista olímpico de Elda](#)

[El boxeador eldense José Quiles se proclama campeón en el Torneo Internacional de Totana](#)

[El boxeador eldense José Quiles viaja a Madrid para incorporarse a la residencia de élite Joaquín Blume](#)

[El eldense José Quiles se proclama Campeón de España](#)

de boxeo en el peso gallo

El boxeador eldense Pablo Coy, campeón de España de Clubes